

à nous, nous devons nous borner à signaler le fait matériel de la découverte nouvelle, à formuler nos conjectures, laissant à d'autres le soin d'exprimer une opinion définitive sur une des questions de géographie comparée qui sont restées le plus longtemps et le plus ardemment controversées.

Nous devons dire, en terminant, que tous nos efforts ont échoué dans la recherche des traces de la voie romaine d'embranchement qui de *Lunna* devait, au rapport de M. d'Aigueperse, se diriger sur Autun par Avenas. Mais les traces de la voie principale qui reliait Lyon et Mâcon en passant par *Lunna*, sont aujourd'hui tout aussi peu apparentes que celles de la première.

PEYRÉ.

Villefranche, le 23 juin 1853.